



Zehn Jahre mögen noch nicht sehr lang erscheinen, doch Vorstand und Mitglieder des am 9. Mai 1997 gegründeten PC Südliche Weinstraße waren sich schnell einig: Ein solches Jubiläum muss gefeiert werden! Nach kurzer Beratung war ein angemessener Rahmen gefunden: der Europapark in Rust. Rund 30 Mitglieder machten sich Mitte Juni mit ihren Partnern auf den Weg, um erste Exkursionen in den tollen Freizeitpark zu unternehmen.

Ein Gala-Abend der besonderen Art im Europapark Rust

10 Jahre PC Südliche Weinstraße

Der Höhepunkt war natürlich der Gala-Abend im Hotel Colosseo. Nach der Begrüßung durch den Clubpräsidenten Robert Fischer wurde eine Diashow mit Aufnahmen aus den letzten zehn Jahren gezeigt, die durchaus interessante Veränderungen einzelner Teilnehmer hervorbrachte. • Nach dem Auftritt eines Moulin Rouge Balletts ehrte Robert Fischer vier Gründungsmitglieder: Peter Jäger, Thomas Dietrich, Rolf Wissmeier und Michael Sepke. Darüber hinaus ließ er die Entwicklung des Clubs noch einmal Revue passieren. Und dann wurde die jüngste Idee, die vom PC SÜW initiierte Südwestkooperation der Clubs Baden, Kurpfalz, Pforzheim, Baden-Baden, Karlsruhe, Ortenau und SÜW für die gemeinsame Durchführung einzelner Veranstaltungen, erneut vorgestellt. • Der gesamte Abend war eine Mischung aus Gala-Dinner und Variété, wie man es in Spiegelpalästen nicht besser geboten bekommt. Ein großer Dank an den Europapark, dort versteht man es, diese

Events durchzuführen. Artistik, Clownerie mit einem durchgeknallten schottischen Jongleur, aber auch zwei junge Damen, die scheinbar ohne Knochen auf die Welt gekommen sind, standen auf dem Programm. Mit ihren unglaublichen Körperbewegungen wären die Akrobatinnen perfekte Beifahrerinnen auf den Notsitzen eines 911er. • Unter einem Bild von Ferdinand Porsche in der Bar Mille Miglia hoch oben über dem Europapark klang der Abend spät nach Mitternacht aus. Am nächsten Morgen wurde nach einem ausgiebigen Frühstück auf der Piazza des Hotels ein Foto unserer Fahrzeuge in den Nationalfarben geschossen, dann ging es auf eine schöne Schwarzwaldausfahrt mit einer Mittagsrast im Hotel Dollenberg in Griesbach. Nach einem weiteren Halt im Wasserschloss Glatt klang bei Kaffee und Riesentorten ein erlebnisreiches Wochenende aus. • Ein großes Dankeschön an unsere Sponsoren PZ Karlsruhe und die Porsche Clubbetreuung für großzügige Spenden soll nicht unerwähnt bleiben! → Jan Hennen



Porsche Club
Südliche Weinstraße e.V.

